

Tango, Talente und das Abschlusskonzert

Auch die letzten zwei Tage der 21. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita versprechen spannende Konzerte rund um die akustische Gitarre – und das Finale im Wettbewerb.

Eschen. – Drei Runden sind der Jury vorzuspielen, die danach die Preisträger im 7. Internationalen Ligita Gitarrenwettbewerb bestimmt. Nach einem Pflichtstück in der zweiten Runde muss man sich im Finale mit einem freien Programm empfehlen. Der Jury-Vorsitzende Dieter Kreidler schwärmt vom Niveau der Finalisten: «Ich bin seit vielen Jahren als Juror tätig, aber diese Finalisten bringen eine von mir noch nie erlebte Qualität an Technik und Musikalität auf die Bühne, schlicht beeindruckend!» Morgen, Samstag, spielen um 14 Uhr in der Zuschg in Schaanwald folgende Nachwuchstalente um den Sieg: Damien Lancelle (Frankreich), Joao Carlos Victor Alves (Brasilien), Anton Baranov (Russland), Eduard Leata (Rumänien).

Tango mit Vollgas

Eine Prise Humor, viel Spielfreude und noch mehr Können – der heutige

Freitag, 12. Juli, verspricht im Gemeindesaal Eschen, um 20.15 Uhr, ein Spektakel zu werden, wenn die junge Gruppe bestausgebildeter Musiker loslegt: Garufa! hat sich dem Tango verschrieben, aber der Tango wird nicht einfach gespielt, er wird zelebriert. Fusionen von Rhythmen und Stilen sorgen für immer neue Überraschungen, die die ausgetretenen Pfade der Interpretation verlassen. Neben dem ausgezeichneten Musizieren lässt Garufa! den Spass nicht ganz beiseite: Gelegentliche Bühnenszenen und Gags parallel zum musikalischen Geschehen (und manchmal im Widerspruch zu diesem) geben der Show eine humoristische Dynamik.

Kommentiertes Konzert

Heute, um 18 Uhr, spielt der Gewinner des Gitarren-Wettbewerbs von Iserlohn 2012, der Mexikaner Oman Kaminsky, im Peter-Kaiser-Saal der Musikschule in Eschen. Er wurde mit zahlreichen Preisen sowohl als Solist wie auch als Kammermusiker ausgezeichnet und gilt als einer der führenden Gitarristen seiner Generation.

Grosser Abschlussabend

Morgen, Samstag, 13. Juli, 19 Uhr, beginnt die finale Veranstaltung der Ligita 2013. Während sieben Tagen konnten hochstehende Konzerte mit weltbekannten Künstlern genossen werden, der letzte Abend der Ligita gehört nun den Kursteilnehmern. Die auftretenden jungen Gitarristen repräsentieren einen Querschnitt durch die Kurse und geben gleichzeitig eine



Man kann sich heute an der Ligita auf Überraschungen gefasst machen: Tango mit der Gruppe Garufa! gibt es, um 20.15 Uhr, im Gemeindesaal Eschen zu hören. Dabei wird der Rahmen eines klassischen Konzerts überschritten. Bild: pd

Übersicht über das Niveau der diesjährigen aktiven Teilnehmer. Das Abschlusskonzert wird von Solisten und Ensembles sowie vom Gitarrenorchester unter der Leitung von Walter

Würdinger gestaltet. Eingebettet in den Abschlussabend ist die Bekanntgabe der Preisträger des 7. Internationalen Ligita Gitarrenwettbewerbs. Nach der Übergabe der Preise wird

der Gewinner oder die Gewinnerin mit einer kurzen Konzerteinlage das Können unter Beweis stellen. (pd)

Mehr Informationen unter www.ligita.li

li | gi | ta